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第２２回例会報告（１２月４日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５９名 ・出席数 ３９名 ・欠席数 ２０名

・当日出席率 ８０．８５％ ・前々回修正出席率 ９３．８８％

＜欠席会員＞原(竜)､檜垣(巧)､飯､飯沼､川上､近藤(浩)､光宗､竹田､田中

〔免除会員〕青野､原(真)､原田､門田､松本､宮本､村上(敬)､野間､佐伯､坂本､八木

＜11/20欠席補填＞(11/10横浜)金森 (11/17今治北)吉良､重松 (11/18今治南)天野､戸梶

(11/18IAC)田中､吉武 (11/25今治南)渡邉(一) (12/2今治南)近藤(浩)

◇会長報告・女性会員の推薦がありました。（有）阿部林業開発 常務取締役 阿部真弓（あべ まゆみ）

氏の入会手続きが、規定の段階を経て理事会で承認、またパスト会長会でも協議頂きまし

た。異議のある方は７日以内に申し出てください。阿部氏の推薦者は、重松宗孝会員と近

藤正人会員、職業分類は 大分類：土木・建築・家具・建築資材、小分類：木材です。

・「Ｒの友」12月号に今治ＲＣが紹介されていますが、８ｐ上段６行目｢山丹正宗｣の｢正｣が

｢政｣に間違って掲載されており、Ｒの友誌記者 宮本さんよりお詫びがございました。

◇幹事報告・その他回覧物：地区大会本登録用紙、12月25日（木）忘年夜間例会のご案内、その他。

◇親睦活動委員会報告・第２回今治RCゴルフコンペのご案内： 12月23日（火）祝日、今治ＣＣにて開催。

集合８時10分、スタート８時47分。皆様のご参加をお待ちしております。

クラブ奉仕委員会アワー

◆越智健司クラブ奉仕委員長：各委員長のご協力のおかげで何とかやってまいりました。あと６ヶ月何

とか皆さんのお役に立てるよう頑張ります。

◆矢野暢生職業分類委員長：職業分類というのは幅広い業種の方で話し合いの場を持つという重要なこ

とですが、現在今治ＲＣでは88に分類、47業種で構成されています。アメリカ発の金融危機から不況が

長引くのではないかと言われていますが、増強に向け協力・対処していきます。

◆檜垣俊二会員選考委員長：ロータリーの本質は親睦の中から奉仕の理想を見出すといわれております。

親睦活動に参加され楽しんでいただける方の選考をしていきたいと思っています。審査項目については

適正に実施させていただきます。初めての女性会員をお迎えする予定ですが、早く60名にして伝統と格

式のあるクラブを発展させていきたいと考えています。

◆近藤正人会員増強委員長：純増１名・女性会員入会という今年度目標をとりあえず果たせそうです。

女性会員が入会すれば今治で初めてということになります。四国地区では98名の女性会員がおり、女性

のいるクラブでは卓話の内容もバラエティにとんだものになり雰囲気も変わったそうです。

あと余りの時間は海運の状況を述べさせていただきます。リーマンショック以来、海運の中でも「バ

ラ積み船」のマーケットは一気に崩れました。ただ荷は動かさないといけないのである程度は回復する

と思います。バラ積み船はバブル状態ではあったが他の船に関してはそれ程上がってもいないし下がっ

てもいない。いろいろな種類の船で海運は行われているので持っている船によって全く違うことをご理

解下さい。さて、もう一つの懸念である海賊ですが、現在はソマリア沖で深刻化しており、こちらは船

員の身代金を狙っています。彼らは漁師と言われていますがこれらのお金は武器を与えている組織（ア

ルカイダなど）にも渡っているといわれます。現在は外国の軍隊も出てはいるが隻数が多いので全部は

守れません。自衛隊が行っても現在の法律では攻撃できないし我々の船の船籍は日本ではないので難し

いものがあります。しかし日本の物流の輸出入は99.7％は海からです。シーレーンという考え方で守れ

るようしていただかないと日本の経済もおかしくなってくるのではないでしょうか。

＜ゲスト＞米山記念奨学生 パンタ ボジュ ラジュ さん

次回例会（１２月１１日）

【 社会奉仕委員会アワー 】

＜会員誕生祝＞ 平井達郎氏（１２／１４） 八石玉秀氏（１２／１６） 重松宗孝氏（１２／１６）

＜夫人誕生祝＞ 渡邊道信氏（１２／１４） 小堀陽一郎氏（１２／１４）

＜結婚記念祝＞ 野間豊博氏（１２／１４）

〔 健寿司 〕


